
 

 

ATA DA 152ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/RN, EM 02.08.2024 
 

Aos dois dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, em 1 
formato presencial na sala de reuniões da sede do CAU/RN em Natal/RN, inicialmente 2 
sob a condução da Vice-Presidente RAISSA MAFALDO OLIVEIRA, e com a 3 
participação dos demais conselheiros do Conselho Estadual: PATRÍCIA SILVA LUZ, 4 
CÍNTIA CAMILA LIBERALINO VIEGAS, ALEXANDRE ARAUJO DA SILVA LOPES, 5 
RAISSA MAFALDO OLIVEIRA, FERNANDA LÍVIA DA SILVA SOUZA, ALESSIO 6 
PERTICARATI DIONISI e RENATO SAVALLI. Conselho Federal: Tivemos a 7 
participação do conselheiro federal titular JOSÉ JEFFERSON DE SOUSA; 8 
Convidados: Não houve participação de convidados. Pessoal de apoio: 9 
Assessoraram a reunião, LUIS RENATO, gerente geral; HECTOR SIQUEIRA, 10 
Assessor Jurídico; LILIAN BRITO, gerente técnica; KÁTIA ALMEIDA, gerente 11 
financeira e contábil; MERICIANA PAIVA, coordenadora de comunicação; EDSON 12 
HENRIQUE, gerente de planejamento e gestão; e CARINA COUTINHO, secretária 13 
executiva. Justificaram ausência os(as) conselheiros(as): ALDO MEDEIROS 14 
JÚNIOR, CRISTIANE COSTA MARTINS, ROBSON RODRIGUES DA SILVA, e 15 
ALESSANDRA MARIA DE OLIVEIRA MARINHO. 16 
1.  VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM: A vice-presidente RAISSA MAFALDO, após 17 
verificação do quórum, confirmou o número mínimo de conselheiros, fez leitura da 18 
pauta e seguiu com a reunião. 19 
2.  DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DAS ATAS DA 150ª e 151ª PLENÁRIAS 20 
ORDINÁRIAS: A vice-presidente RAISSA MAFALDO consultou os presentes se 21 
teriam alguma alteração a propor nas atas que foram disponibilizadas no prazo legal 22 
por e-mail, e põe em votação. As Atas da 150ª e 151ª Plenárias Ordinárias do CAU/RN 23 
foram aprovadas pelos conselheiros(as) presentes por unanimidade. 24 
3.  COMUNICADOS e INFORMES: 25 
4.1.  Da Presidência: A vice-presidente RAISSA MAFALDO deu início aos itens da 26 
pauta, comunicando o pedido de licenciamento do conselheiro estadual suplente 27 
FRANCISCO DA ROCHA BEZERRA JÚNIOR por um período de seis meses. A 28 
conselheira também relatou a visita da equipe do CAU/RN à Escola Estadual 29 
Jerônimo de Albuquerque, em Natal, no dia 24/07/2024, com o objetivo de promover 30 
o CAU Educa. O gerente de Planejamento e Gestão, EDSON HENRIQUE, atualizou 31 
o status de alguns processos para conhecimento dos conselheiros: comunicou sobre 32 
a licitação para locação de novos veículos, explicou que o concurso segue para fase 33 
de heteroidentificação, e, falou sobre a emissão da ordem de compra para novos 34 
computadores para este conselho. A presidente PATRICIA LUZ finalizou os informes 35 
da presidência com breve relato sobre sua participação virtual na Reunião do Fórum 36 
de Presidentes, ocorrida nos dias 18 e 19/07/24, mostrando em tela os assuntos da 37 
pauta. 38 
4.2.  Do Conselho Federal: O conselheiro titular JOSÉ JEFFERSON informou que 39 
atualmente se encontra membro das comissões CED, CEN, CPP, e 40 
EMPREENDEDORISMO, no âmbito federal, dividindo a atuação com o seu suplente 41 
AULO AQUINO. O conselheiro JOSÉ JEFFERSON relatou as atividades da CED/BR, 42 
citando novos processos e alguns passivos da gestão anterior. Comunicou que a 43 
CPP/BR está construindo uma tabela de honorários para os profissionais, e 44 
debatendo sobre os procedimentos na tramitação de projetos nos órgãos 45 
licenciadores. E falou que a CEN trabalha em processos eleitorais remanescentes. A 46 
comissão de Empreendedorismo discute sobre o estímulo pela qualidade dos 47 



 

 

profissionais no mercado. Por fim, o conselheiro se colocou à disposição para levar 48 
demandas estaduais para discussão nas comissões federais. 49 
4.3.  Da Comissão de Organização, Administração, Planejamento e Finanças 50 
(COAPF): A coordenadora da comissão, RAISSA MAFALDO, citou que os membros 51 
fizeram análise das arrecadações e despesas, e informou que a visita presencial da 52 
auditoria externa será na semana seguinte, à sede do conselho. 53 
4.4.  Da Comissão de Ensino, Formação e Exercício Profissional (CEFEP): A 54 
coordenadora CINTIA VIEGAS falou da reunião mensal da comissão, processos 55 
relatados e distribuídos, e compartilhou com os conselheiros presentes exemplos de 56 
situações narradas nos processos de fiscalização. Nesse momento de debate, os 57 
conselheiros concluíram ser necessária a realização de revisão do rito processual, 58 
procedimentos e prazos internos. Ficou definido que as fiscais deverão fazer uma 59 
mobilização para tramitar processos que ainda estão correndo no setor de 60 
fiscalização, de forma a avançar os movimentos até que sejam distribuídos para 61 
análise da comissão. A coordenadora seguiu os informes, citando o andamento sobre 62 
as ações para visitas às IES, e informou sobre a elaboração do Plano de Fiscalização, 63 
para posterior envio ao CAU Brasil. 64 
4.5.  Da Comissão de Ética e Disciplina (CED): A coordenadora da comissão, 65 
conselheira FERNANDA SOUZA, informou que os membros irão se reunir para 66 
mutirão de análise de processos, e tratar do plano de trabalho da CED/RN. O 67 
coordenador adjunto, RENATO SAVALLI, fez relato sobre sua participação na 9ª 68 
Reunião de Coordenadores ocorrida em João Pessoa/PB no mês de junho/2024. 69 
4.6.  Da Comissão Temporária Temática de Patrimônio (CP): A coordenadora da 70 
comissão, CINTIA VIEGAS, explanou sobre os esforços para realização do evento 71 
para o dia do patrimônio, previsto para sábado 17/08/24, com a programação de uma 72 
caminhada no bairro da Cidade Alta. A comissão está fechando alguns detalhes, e 73 
em breve a ação será divulgada. 74 
4.7.  Dos Demais Conselheiros: A vice-presidente, RAISSA MAFALDO, informou 75 
que recebeu uma solicitação de uma profissional arquiteta, para que o conselho 76 
realize cursos sobre atualização da nova legislação (novo plano diretor, código de 77 
obras, acessibilidade, entre outros temas). Os conselheiros discutiram e 78 
demonstraram interesse em retomar a periodicidade de produção de palestras na 79 
sede do conselho. A presidente também comunicou que o CAU/BR vai atualizar o 80 
layout dos sites, e o site do CAU/RN deverá receber nova roupagem na próxima 81 
semana, incluindo a calculadora de honorários desenvolvida pelo CAU/PE. E 82 
anunciou sobre as tratativas com a AGN para convênio com o CAU/RN visando 83 
oferecer linha de crédito aos arquitetos, à pessoa física ou jurídica. 84 
5.  ENCERRAMENTO: A presidente PATRÍCIA LUZ colocou a palavra à 85 
disposição, e, sem manifestações, agradeceu a presença de todos. Foi declarada 86 
encerrada a 152ª Reunião Plenária Ordinária. 87 
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